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会長の時間 （3月20日） 会　長　　髙　橋　道　成

1657

学ぶと視野が広くなる
　私は小学生の頃はよく両親から「勉強をしなさい」と言われ
ました。そうしないと、暗くなるまで外で遊びまわる子供だった
からだと思います。その時に「なんで勉強をしないといけない
の？」と聞いたと思います。しかし、なんと言われたのか覚えて
いません。きっと「勉強しないといい大学に入れないから、大
人になって苦労する」と当たり前のことを教わったのだと思い
ます。覚えてないということは、その時はまったく腑に落ちな
かったのでしょう。（40歳過ぎて仕事が楽しくなり、仕事に必要
な資格を取ろうと思った時に、学歴が必要となり愕然としたこ
とは後の話しとなります）
　私が所属する会で、会員の前で自社の経営発表を行い、会
場全員から厳しめなアドバイスをもらうという勉強会を行って
おります。アドバイスをもらう側はどんなに見当はずれなことを
言われても（ほぼそんなことはありませんし、最後まで聞いて
いたら納得するアドバイスばかりですが）黙って聞かなくては
いけません。私のために言ってくれている言葉ですから何十分
でも真剣に向き合って聞くというのがルールです。今はやりの
傾聴とかそんなレベルではありません（笑）過去にはあまりに
も図星なことを言われて、自分のふがいなさや社員さんに対し
て申し訳ない気持ちでいっぱいになり、泣き出す経営者もい
たほどです。
　私が発表を行った時に、ある方からアドバイスをいただきま
した。その方は延岡の方で電気工事をされている社長さんに
なります。「髙橋君、あなたの頑張ったことは計画書を見て取
れますが、この経営計画書はつたないものです。こんな計画
書では社員さんは幸せにならずかわいそうです。もっと勉強を
しないとダメですね」と言われました。その時に勉強をする本
質が理解できないといった表情をしたのだと思います。続けて
その社長さんは「あなたが今5階建てのアパートに住んでいる
とします。近くで花火が上がる場所です。現在、1階に住んでい
ます。廻りの建物のせいで花火が上がっても見ることができま
せん。勉強して成長すると2階に上がれました。2階から見る風
景は1階の時よりも遠くが見えるようになるでしょう。もっと勉
強すると5階に住んでいるかもしれません。そこからの風景は1
階の時よりも視野が広くなり、遠くまで見ることができて、もし
かすると綺麗な花火を見ることができるかもしれません。学ぶ
ということはそういうことです。自分が1階の風景しか知らな
い時は、2階の人から何を言われても意味が分からないし、2階
の人は5階の人の風景が分からないのです。自分が5階の風景
を希望するのなら、5階に上がれるような努力をしないと上が
れませんよ」と言われました。この時の分かりやすい言葉が、
私には腑に落ちました。昨日、久 こ々の話を思い出し妻に話し
たところ「生徒さん、特に小さい子に勉強する重要性を伝えて
もなかなか伝わりにくかったけど、この話は子供でも分かりや
すい。」と、数年ぶりに妻から褒められましたので、今回は自慢
をさせて頂きました。
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・出席報告（3月13日）

■　第31回例会の記録（3月13日）
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■　本日のプログラム（3月20日）
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「我等の生業」 

創立記念例会　於：にしおか
米山記念奨学生サミーラさん送別会

工藤　彩郁様（2022ミスジャパン 大分県代表）

ロータリーソング 【我等の生業】

なりわい

やわらぎ   むつみ

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは平和親睦

力むるところは向上奉仕

おお　ロータリアン

我等の集い



髙山泰四郎会員より　クラブ創立38周年を祝して
1985年3月18日（月）創立　創立会員数31名　
チャーターメンバーは、現在3名
（髙山会員・木村会員・西岡会員）
1990年に会員数最大の52名。
2011年には11名まで減少。
そこから会員増強に力を入れ、現在29名となり
本日を迎えることができました。

委員会報告 会長エレクト　坂本　肇会員 
 

地区研修・協議会について（場所：日田市）
日時　2023年5月14日（日）9:00～16:40（予定）会場（予定）パトリア日田・昭和学園・アオーゼ・ホテルソシア・亀山亭ホテル
次年度、各委員会の委員長・副委員長様は、是非ご出席お願いいたします。
クラブ内懇親会も開催できればと思いますので宿泊ご希望の方は、お早めに事務局までご連絡下さい。
次年度ガバナー公式訪問について（予定）
2023年8月2日（水）大分1985RC・大分城西RC合同例会 例会の予定

■ 3 月27日（月）

■ 4 月 3 日（月）
■ 4 月10日（月）→4月9日（日）へ振替
　　　　　　　　　大分1985RC親睦花見例会

■ 4 月14日（金）・15日（土）・16日（日）
　　　　　国際ロータリー第2720地区 2022-23年度地区大会
■ 4 月17日（月）
■ 4 月24日（月）

コンパルホール昼例会
大木会員・菊池会員卓話
（案）RYLAについて
 

場所　ボーリング／OBSボウル（明野アクロス内）
花見／野中公園（OBSボウルより徒歩10分内）

定款細則の規定による休会
トキハ会館　ゲスト卓話予定

幹事報告

・ロータリー活動におけるマスク着用について
　今後マスク着用は「個人の判断」が基本となり、①医療機関
　や高齢者施設を訪問する場合、②混雑した電車・バスに乗車
　する場合には、マスク着用が推奨されますが、その他の状況
　では個人レベルでの対応に委ねられます。厚生労働省による
　新型コロナウイルス感染症対策の緩和に伴い、国際ロータリー
　第2720地区におきましてもその方針に準ずることといたしま
　した。クラブ例会や地区の研修会などの様々なロータリー活
　動の場におきましても、このマスク着用に関する厚生労働省
　の方針を参考にし、対応していただくことを推奨させていた
　だきます。 ニコボックス

★藤本　保会員（1口）
先日、天皇誕生日に天皇陛下より御下賜金をいただきました。
福祉事業に対するものと言うことでした。
ありがたく頂戴いたしました。
記念して1口させていただきます。

（3月13日）卓話の時間 創立記念例会／米山記念奨学生送別会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）
　　　　　ウサーニ　ダヌシカー様（令夫人）

次年度　クラブ役員・理事・委員会 （2023年7月～2024年6月）

◎クラブ戦略計画委員会　委員長：穐田英一郎（会長ノミニー）

　　　　　　　　　　　　委員：パスト会長（西岡・髙山・木村・藤本・吉良・坂本・穐田・髙野・河野・髙橋）

　＊クラブ研修リーダー　清水　将文　＊代表（会計管理）吉田　盛治
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◎クラブ管理運営総括

◎奉仕プロジェクト総括
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